

Dispuesto Morales Barud a auditoría de su administración

El ex alcalde de Cuernavaca, Jorge Morales Barud señaló que su administración fue transparente, al referirse a la auditoría especial a ésta, acordada recientemente por el Congreso del Estado.

“La administración que tuve el honor de encabezar ha sido una de las más transparentes en la historia reciente de Cuernavaca y los recursos públicos fueron ejercidos con eficiencia y honestidad, por lo que cualquier revisión que se haga a las cuentas públicas municipales correspondientes al periodo que fungí como presidente municipal es bienvenida”, señaló.

En un documento dirigido al presidente de la Mesa Directiva, Francisco Moreno Merino, y a los integrantes de la Comisión de Hacienda, presentado al Congreso del Estado, Morales Barud se congratuló que los legisladores aborden el tema de la reestructuración de la deuda pública de Cuernavaca con seriedad, pues, dijo: “Como obra en los archivos de ese Congreso, mi administración insistió en reiteradas ocasiones, ante la anterior legislatura, se autorizara la reestructuración de la deuda bancaria del municipio de Cuernavaca con el objeto de aliviar la complicada situación financiera en que se recibió el municipio de manos de la administración 2009-2012; sin embargo, por motivos que nunca fueron plenamente explicados, ni a la administración municipal ni a la ciudadanía de Cuernavaca, nuestra solicitud siempre tuvo una respuesta negativa”

Morales Barud afirmó desconocer por qué, en el acuerdo aprobado por el Pleno del Congreso, se señala como justificación para llevar a cabo la Auditoría Especial el que las finanzas municipales se encuentren en peores condiciones que como las recibió en enero de 2013 de manos de la administración 2009-2012, pues tal afirmación es inexacta, sostuvo, y refleja un desconocimiento de las condiciones financieras de Cuernavaca.

Explicó que al asumir el cargo, el 1 de enero de 2013, “la deuda del municipio ascendía a dos mil 544 millones 208 mil pesos; al final de la administración 2013-2015, la deuda pública de Cuernavaca ascendía a la cantidad de mil 215 millones 517 mil pesos, esto es, mil 328 millones 691 mil pesosS menos que la recibida por la administración que me correspondió encabezar” y enfatizó: “Tan está el municipio en mejores condiciones que al inicio de mi mandato, que Cuernavaca ha salido de la lista de los municipios más endeudados del país, y con las calificaciones expedidas por empresas como **Standard & Poor's y HR Ratings**, Cuernavaca puede ser de nueva cuenta sujeto de crédito”, como puede consultarse en los portales correspondientes de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público www.obligaciones_entidades.hacienda.gob.mx; Tema: Obligaciones de Entidades Federativas y www.shcp.gob.mx. Obligaciones financieras de Entidades Federativas y Municipios.”

Morales Barud descartó que la auditoría a su administración tenga un tinte político o partidista, aunque comentó que causaba extrañeza que habiendo otros municipios con señalamientos claros de manejo deficiente y poco transparente de sus finanzas públicas, se haya elegido a Cuernavaca para ésta práctica.

“Con la misma legalidad con la que nos condujimos durante mi administración, con esa misma legalidad espero que se conduzca la entidad fiscalizadora, pues de lo contrario, no se descarta la interposición de recursos legales para evitar que este sano ejercicio de transparencia y revisión de cuentas se convierta en una cacería de brujas que no admitiremos”, concluyó.